

El Consistorio renueva con la Coral Alonso Cano su convenio de colaboración

Incluye una aportación de 4.000 euros a cambio de nueve actuaciones

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de octubre de 2013 - 19:37



El Consistorio prieguense ha renovado el convenio de colaboración que mantiene con la Coral Alonso Cano, mediante el cual la formación musical ofrecerá nueve conciertos y disfrutará de la cesión de las instalaciones en las que actualmente ensaya.

Una renovación que era suscrita en la tarde de ayer martes por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y por el presidente de la Coral, Argimiro Gutiérrez, en presencia del presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, que fue el encargado de esbozar el contenido del acuerdo, mediante el cual,

queda dicho que la Coral ofrecerá nueve conciertos durante el próximo año 2014, uno de ellos valorado en 800 euros y los nueve restantes en 400, sumando un total de 4.000 euros que es la aportación económica que hará efectiva el Ayuntamiento, como así puntualizaba Forcada.

En cuanto a la distribución de estas 9 actuaciones, el presidente del Área de Cultura matizó que 4 de ellas corresponden a la Agrupación de Cofradías, siendo por tanto este colectivo el que determina dónde serán las intervenciones y que no podrán ser durante las fiestas votivas de mayo, otras 2 actuaciones que el propio Consistorio determina si serán en aldeas o actos protocolarios, completándose las intervenciones con la Misa del Gallo, los Santos Oficios del Jueves Santo, y una actuación aún sin designar y que se hará de común acuerdo entre la Coral y el Ayuntamiento.

Por su parte, el presidente de la Coral Alonso Cano, Argimiro Gutiérrez, agradecía la renovación del convenio ya que como gráficamente apuntaba, “pese a que su cuantía no es muy elevado, en los tiempos que corre es de agradecer cualquier ayuda”, añadiendo que este convenio, “no permite afrontar grandes proyectos pero sí la supervivencia”.

Igualmente, Gutiérrez destacaba el buen entendimiento existente entre la institución que preside y el Ayuntamiento, haciendo hincapié en la presencia de la Coral en las Aldeas gracias a este convenio, ya que como apuntaba, “de otra manera sería muy complicado que la Coral fuese a las aldeas”.

Por su parte, María Luisa Ceballos indicaba que la aportación económica que el Consistorio aporta al convenio, “no es todo lo elevada que merece el esfuerzo y trabajo que realizan los integrantes de la Coral”, añadiendo que como ha ocurrido con otros colectivos, la situación manda.

Reseñar finalmente que tras la firma del convenio, tanto los responsables municipales como el propio presidente de la Coral desvelaron que en la actualidad se está buscando un nuevo emplazamiento para el local de ensayo de este colectivo, ya que como se puso de manifiesto, el actual no reúne las condiciones adecuadas para una formación musical de estas características.

